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Consentino (PSI): “Unità del centro
sinistra. Massimo Grillo una delusione”

A
ntonio Consentino 59 anni ti-
tolare di uno studio legale a
Marsala, è stato eletto di re-

cente segretario del Partito socialista.
Avvocato come è nata la sua candi-
datura e la successiva nomina? “Io
sono iscritto da tempo al partito. La
mia famiglia proviene da lunghe tra-
dizioni socialiste. In questi anni ho
sempre cercato di dare il mio contri-
buto. La scorsa estate sono stato con-
tattato dall'onorevole Nino Oddo che
è segretario regionale e vice segreta-
rio nazionale. Quando è arrivata la

proposta ho riflettuto, ho cercato il
dialogo con i compagni di Marsala,
mi sono confrontato e poi ho deciso
di scendere in campo in prima per-
sona”. Quali saranno le sue prime
mosse da segretario? “Il Psi a Mar-
sala ha una tradizione lunghissima
fatta di grandi successi elettorali e
politici. Ritornare a quei livelli ap-
pare impossibile, ma riprendere il filo
interrotto con il territorio e con le
altre forze politiche di centro sinistra
mi sembra opportuno”. [ ... ]

...continua in quarta

Gravi carenze al "Borsellino", Cisl scrive al sindaco
C

arenze organiche, pazienti lasciati per ore o giorni, al Pronto Soccorso in una barella,
cure mediche - a detta di diversi familiari che ci hanno raccontato più volte i gravi
disservizi sanitari - alquanto discutibili, pazienti che, dopo una degenza ospedaliera

più o meno lunga e non per forza per gravi motivi di salute, tornano a casa in pessime con-
dizioni rispetto al ricovero come constatato dai medici di famiglia, comportamenti dei sa-

nitari sbagliati e discutibili come quelli di chi urla ai degenti che stanno male e che spesso
vengono sballottati da un reparto all'altro. Tutto questo ed altro ancora in quella "terra di
nessuno" che è l'ospedale "Paolo Borsellino" di Marsala. Di fatti da raccontare ce n'è e ce
ne sarebbero tanti, spesso sono i familiari di chi ha avuto un parente ricoverato al nosocomio
di contrada Cardilla a parlare. [ ... ]                                                      ...continua in seconda

PARLA IL NEO SEGRETARIO DEI SOCIALISTI MARSALESI ED INDICA UN PERCORSO
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S
arà la ID.EL. Impianti di Marsala ad ese-
guire i lavori di manutenzione degli im-
pianti di riscaldamento nei plessi scolastici,

a cominciare da quelli con maggiore urgenza,
Asta, Verdi e Sirtori.  Sul malfunzionamento dei
loro impianti e di quelli di altri plessi, l'Ammini-
strazione Grillo si era già attivata nelle scorse set-
timane con i propri tecnici. Questi, infatti, dopo
le necessarie verifiche hanno definito il tipo di
manutenzione o intervento straordinario da ese-
guire, al fine di procedere all'avvio della proce-
dura di gara. Dai sopralluoghi effettuati, infatti,
si è stabilito di intervenire urgentemente nei sud-
detti tre plessi, con incarico affidato alla ID.EL.
Impianti che ha offerto un ribasso di quasi il 30%
sull'importo a base d'asta di poco superiore a 100

mila. L'Ufficio Tecnico comunale prevede di av-
viare la manutenzione nel giro di una settimana.
“Abbiamo iniziato a monitorare gli edifici scola-
stici e gli impianti sportivi comunali per avere un
quadro completo delle criticità - afferma il neo as-
sessore Ignazio Bilardello che, come abbiamo detto
avrà la delega all'edilizia scolastica e all'impianti-
stica sportiva - per poi procedere agli interventi per
il loro completo efficientamento. Contestualmente,
avvierò una serie incontri con i dirigenti scolastici
che hanno segnalato malfunzionamenti agli im-
pianti”.  Le risorse per eseguire i lavori - comples-
sivamente 150 mila euro - erano già state inserite
nel Programma Triennale Opere Pubbliche, atto
propedeutico al Bilancio (esecutivo dallo scorso di-
cembre) approvato dal Consiglio comunale.

Studenti al gelo, ditta eseguirà la manutenzione 

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Gravi carenze al "Borsellino",
Cisl scrive al sindaco ] - L'Asp, lo
scorso dicembre, ha fatto un 'reso-
conto' del Piano ospedaliero strut-
turale che dovrebbe ridare linfa
vitale ai presidi della Provincia di
Trapani. Questa volta a parlare, con
una lettera inviata al sindaco di
Marsala, è Antonio Chirco respon-
sabile della sede Cisl locale. “Nei
reparti, dopo la pandemia, si riscon-
trano gravi carenze, con organici
impoveriti e un pronto soccorso sbi-
lanciato da una forte domanda di
assistenza e una debole offerta di
operatori sanitari, ci domandiamo
se si sta pensando a una ulteriore ri-
duzione di funzioni dell’ospedale
Paolo Borsellino di Marsala”, af-
ferma il sindacalista. “L’emergenza
ospedaliera è, nell’immediato, il
settore su cui bisogna attivarsi, sem-

pre che ci si convinca che la salute
è bene primario di ogni persona.
Altro che gioire per il nuovo padi-
glione delle Malattie Infettive, se i
lavori sono  fermi. Chiediamo dun-
que al sindaco quali iniziative vuole
avviare per favorire il dialogo con
le sedi istituzionali su questo tema
e dare risposte ai cittadini”, conti-
nua Chirco. Ma a continuare è
anche una situazione che si protrae
non solo a causa del Covid, che ha
acuito le gravi mancanze; ma, chi
ben ricorda, anche prima della pan-
demia, la nuova struttura ospeda-
liera marsalese era 'macchiata' da
problematiche continue come la ca-
renza di personale e le lunghe code
in Pronto Soccorso che più di una
volta hanno creato malumori se non
vere e proprie risse con il personale
sanitario. [ c. m. ]

SI COMINCERÀ DAI PLESSI CON MAGGIORE URGENZA: ASTA, VERDI E SIRTORI

S
i è insediata la Giunta di Marsala dopo l’azzeramento
ordinato dal sindaco Massimo Grillo. Come abbiamo
raccontato, la nuova squadra assessoriale è formata

dai già presenti Michele Milazzo, Giacomo Tumbarello e
Valentina Piraino. Le new entry invece, sono l’avvocato
Ignazio Bilardello, il consigliere comunale in carica Ivan
Gerardi e l’imprenditore Salvatore Agate. Sulle deleghe ci
sono le prime indiscrezioni ma si saprà con precisione il 2
febbraio. Queste le prime parole di due neo assessori. "La
squadra, l'unione, lo stare insieme e il fare gruppo, sopperire
alle esigenze, è un elemento importante ed è mancato - af-
ferma Bilardello -. Il sindaco questo lo ha capito, solo così
possiamo portare i risultati. L'assenza di un componente di

Fratelli d'Italia in Giunta non ha fermato le nostre inizia-
tive che abbiamo sempre portato avanti". "I lavori pub-
blici della nostra Città versano in stato di abbandono -
afferma Ivan Gerardi -. Ci deve essere una sinergia da
parte dell'Amministrazione con gli uffici, bisogna inter-
venire nella manutenzione ordinaria ma anche straordi-
naria. Ai cittadini interessano le strade, i marciapiedi. E'
un obiettivo che vogliamo raggiungere anche per chi
viene a visitare la nostra Città, per avere una Città che si
presenti bene agli occhi del turista e del cittadino. Re-
sterò anche come consigliere comunale per dare quel
contributo in più, sia per gli atti deliberativi in Consiglio
comunale sia per la fattibilità amministrativa". [ c. m. ]

Parlano i neo assessori tra "sinergia" e lavori pubblici
BILARDELLO VERSO SPORT E SCUOLA, GERARDI PER IL SETTORE PIÙ CORPOSO

I
l partito di Carlo Calenda
prende piede anche in
provincia di Trapani. Del

coordinamento provinciale
fanno parte Salvatore Quinci,
sindaco di Mazara, Vito Mi-
lazzo, Consigliere comunale
di Marsala e Gianrosario Si-
monte ex vice sindaco di
Erice. "Stiamo continuando il
nostro lavoro di struttura-
zione del partito perché dai
nostri territori arriva grande
voglia di partecipazione”, af-
ferma Michelangelo Giansi-
racusa, commissario
regionale di Azione.

Il consigliere Vito Milazzo
passa al partito di Calenda
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GLI STUDENTI HANNO POTUTO ANALIZZARE I DATI DELLA PA

P
rosegue l’attività di monitoraggio civico dei “Green
streetlights”, team dell’ITET “Garibaldi” di Marsala,
nell’ambito del progetto “A Scuola di OpenCoesione”.

La squadra sta infatti studiando il progetto di Efficientamento
tecnologico degli impianti della pubblica illuminazione fina-
lizzato alla riduzione dei consumi energetici a Marsala. Il
progetto è finanziato con fondi POR FESR SICILIA 2014/20
per 5.000.000 di euro ed è in corso di esecuzione. I ragazzi
hanno analizzato dati pubblici, anche per verificare la traspa-
renza dell’azione della Pubblica Amministrazione, incon-
trando il capo di gabinetto del sindaco ingegnere Putaggio,
nonchè responsabile dell’Ufficio di Controllo Strategico e lo
stesso primo cittadino lilybetano. “L’ingegnere Putaggio ci
ha spiegato il progetto, il suo iter e la sua importanza e ci ha

messo a disposizione gli elementi che cercavamo, consenten-
doci di acquisire una conoscenza completa anche degli stati
di avanzamento, nonché dei costi e dei benefici del progetto
stesso”, hanno dichiarato i ragazzi del team Green streetlights
diventati “cittadini attivi” per costruire una società migliore,
guidati dalla docente Antonella Milazzo.

Team dell’Istituto Garibaldi al
Comune per i consumi energetici

S
i è tenuta ieri mattina, nell'aula magna del Liceo Scientifico
“Pietro Ruggieri”, la conferenza di lancio del progetto Li-
lybeo Experience. Elaborato dal dipartimento di arte del-

l'istituto, il progetto si avvale della partnership con il Museo
Lilibeo e il Dipartimento di Architettura dell'Università di Pa-
lermo. All'iniziativa hanno partecipato l'assessore Giacomo Tum-
barello, in rappresentanza del Comune di Marsala e il professore
Ignazio Vinci, docente di urbanistica all'Università di Palermo,
con altri ospiti collegati on line e la presenza in sala dei rappre-
sentanti dell'Ordine degli Architetti, del Fai, dell'associazione
Amici del Parco e dei club service cittadini. I lavori sono stati av-
viati dal saluto iniziale della dirigente Fiorella Florio, che ha sot-
tolineato l'importanza dei beni culturali, che anche sul territoriali
vanno conosciuti e valorizzati. E' stata, invece, la docente Marilisa
Figuccia a spiegare nel dettaglio la genesi e la mission che si pro-
pone il progetto, illustrando le attività che verranno effettuate nei

prossimi mesi, con l'obiettivo di promuovere la conoscenza del
patrimonio culturale marsalese e di valorizzarlo nell'ottica di una
fruizione digitale che possa restituire ai turisti e ai visitatori un
racconto emozionale del territorio e delle sue principali attrazioni.
In quest'ottica, il progetto si concluderà con una talking map, in
cui verranno individuati alcuni siti che si avvarranno dei podcast
realizzati dagli studenti che parteciperanno al progetto. L'assessore
del Comune di Marsala Giacomo Tumbarello, ha evidenziato
come il nostro territorio sia “un libro di storia illustrato”, come

testimoniano i continui ritrovamenti degli archeologi, che atte-
stano le diverse presenze delle civiltà del passato nell'antica Lili-
beo, centro strategico per i mercati del Mediterraneo. Il docente
di urbanistica Ignazio Vinci ha incentrato il suo intervento sul con-
cetto di città educativa e sul ruolo delle tecnologie che consentono
di utilizzare in maniera diversa gli studi del passato, coniugando
l'idea di ipertesto di un tempo con i concetti di interattività e con-
nessione illimitata che caratterizzano la nostra contemporaneità.
Oltre alla partnership con l'Università di Palermo, il progetto si
avvale anche di quella con il Museo Lilibeo, come confermato
dal direttore Bernardo Agrò, che ha evidenziato come gli scopi
progettuali siano perfettamente in linea con il nuovo indirizzo che
si è dato il Museo, nell'ottica di un'ulteriore valorizzazione dei
beni archeologici con il contributo degli studenti del Liceo, che
potranno utilizzare anche i locali del Baglio Anselmi per espri-
mere la propria creatività.  

Presentato al Liceo Ruggieri il progetto Lilibeo Experience

NECROLOGIO

Il 30 gennaio è venuto a

mancare all'affetto dei suoi

cari Giacomo Polizzi.

Ne danno il triste annuncio

la moglie Maria Pia e i figli Rossana con Giovanni e

Renato con Roberta. I funerali si terranno mercoledì

1° febbraio, alle ore 10.00, alla Chiesa Maria S.S. Au-

siliatrice presso i Salesiani di Marsala.

Il gruppo Publinews si stringe attorno alla famiglia

dell’amico Renato Polizzi, che per diversi anni ha

fatto parte della compagine editoriale di Marsala C’è.

Giacomo
Polizzi
n. 24/09/1939

m. 30/01/2023



[ Consentino (PSI): “Unità del cen-
tro sinistra. Massimo Grillo una de-
lusione” ] - Il Psi nelle ultime
elezioni amministrative a Marsala
ha sostenuto il candidato Grillo
che oggi è alla guida del comune
con una giunta di centro destra.
“Questa è la storia recente. Ma la de-
lusione con la quale sta governando
Grillo è sotto gli occhi di tutti. Ab-
biamo probabilmente fatto uno sba-
glio. Comunque se lo riterremo
opportuno incontrò il sindaco. Non
ci si dimentichi che noi abbiamo
eletto anche un consigliere comu-

nale, Massimo Rodriquez è un nostro
tesserato ed è tra quelli che intendo
incontrare nei prossimi giorni. L'at-
tività del partito di Marsala tuttavia
non può dipendere da singoli incon-
tri che il segretario ha in cantiere.
Noi lavoriamo per un progetto più
ampio”. Ci spieghi meglio. “A li-
vello nazionale la nostra colloca-
zione è nel centro sinistra. Anche a
Marsala intendo aprire un dialogo
con quelle forze dello schieramento
che intendono costituire un progetto
comune fatto di idee e di programmi.
Sto osservando con comprensibile

interesse il dibattito che si svolge at-
tualmente nel Partito democratico.
Terminata la loro fase congressuale
vorrei iniziare il dialogo. Occorre
però aprire a tutte le forze dello
schieramento e per quanto è possi-
bile avviare un sereno confronto
anche con il Movimento Cinque
Stelle e a tutte quelle realtà civiche
che hanno a cuore le sorti della città
di Marsala”. Cosa intendete por-
tare nel tavolo della discussione?
“Tutti i temi cari al nostro partito e
vedo anche allo schieramento che si
contrappone al sindaco in carica.

Cerchiamo un progetto comune di ri-
lancio che ci proietti alla ammini-
strative prossime. Per quanto attiene
le problematiche basta guardarsi at-
torno e ascoltare il giudizio dei cit-
tadini. Edilizia pubblica, tutela
dell 'ambiente, contrade lasciate
nello stato di abbandono,viabilità,
pulizia e decoro. Si potrebbe conti-
nuare. Per quanto ci riguarda come
Psi, io sarò pure di parte, ma sento
in giro voglia di dialogare con noi.
In fondo per percentuale il nostro
partito nel comune di Marsala è stato
tra i più votati d'Italia”. [ g. d. b. ]
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CONTINUA DALLA PRIMA

I
l marsalese Alessio Bertolino, campione
del mondo di Bodybuilding, è stato ospite
lo scorso 29 gennaio,  della trasmissione

condotta da Fabio Fazio “Che Tempo Che Fa”
su Rai Tre. E’ stato uno degli sportivi protago-
nisti di uno sketch insieme al comico siciliano
Nino Frassica. Bertolino ha prima raggiunto il

palco trasportando un leggio. Poi il comico si-
cil iano lo ha richiamato citando la "Giornata
mondiale dei culturisti": a quel punto l 'atleta
bergamasco ha avuto l 'occasione di sfoggiare
il  frutto del suo impegno sportivo, accompa-
gnato da altre due persone che tentavano comi-
camente di imitarlo.

Il culturista marsalese Alessio
Bertolino a “Che Tempo che fa”


